

Communiqué de presse du CPAHS 23

Congrès Pédagogique « Activité Physique et Sport » à Macolin du 27 au 30 octobre 2023

Pour la septième édition consécutive, le congrès pédagogique national d'activité physique et de sport a eu lieu à Macolin. La réputation et la qualité des infrastructures de Macolin ont offert à l'Association Suisse d'Éducation Physique à l'École (ASEP), qui était en charge de l'organisation du congrès, la possibilité de mettre à disposition un total de 91 modules de formation continue.

Les 1745 participations aux modules témoignent d'un engagement en faveur d'un enseignement moderne et de qualité en matière de sport scolaire. Il convient de souligner la croissance de la participation des enseignant(e)s du primaire, signe évident d'une prise de conscience croissante de l'importance de l'enseignement de l'éducation physique pendant la période clé du développement de l'enfant.

Une présentation de qualité et une soirée événementielle mémorable, comprenant un spectacle, un dîner de gala et une soirée dansante, ont enrichi le programme et renforcé l'image d'une véritable communauté nationale au sein de la profession des enseignant(e)s en éducation physique. L'évaluation détaillée et globale sera examinée dans les jours à venir, servant de fondement pour la huitième édition du Congrès national d'éducation physique et de sport prévue en 2025.